



Informations CRNEV de fin d'année 2024

Bonjour à toutes et tous,

Les calendriers étant chargés, nous n'avons pas pu organiser de réunion. Nous avons décidé de vous faire une redescende d'informations et vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année et une bonne année 2025.

Cette année étant électorale avec une nouvelle olympiade qui commence, il y a eu les élections à tous les niveaux : national, régional, départemental et local.

La semaine dernière, nous avons une information pour la nouvelle olympiade par l'exécutif régional. Le 17 janvier, ils auront un comité directeur qui validera les points qui nous ont été présentés.

Pour la Commission nationale, la nouvelle équipe a été élue lors de l'AG des 7 et 8 décembre 2024. Une réunion devrait avoir lieu en début d'année, 3 dates ont été proposées. Je n'y participerai pas, je suis indisponible et c'est trop loin.

Organes déconcentrés :

CD NEV27 : José ROUSSELIN a été réélu, nous allons lui laisser le temps de se structurer. Je compte sur vous pour l'épauler et l'aider pour cette olympiade !

CD 76 : Valérie CROUIN du GAS est notre déléguée. Elle a pour mission de faire la promotion de notre activité dans les clubs du 76.

CD 61 : Pierre SIMON est notre délégué. Il a pour mission de faire la promotion de notre activité dans les clubs du 61.

CD14 et CD 50 : nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour ces postes.

Formation :

🙄 Nous ne sommes pas bons, une seule candidate et un recyclage pour la formation qualification animateurs.

Comme déjà évoqué je ne pense qu'il soit raisonnable en 2026 de mettre en place la formation JF1.

Matériels :



Le 4 décembre, la Commission « Matériels » a pu se réunir. Le compte-rendu vous a été transmis. Il est sur notre site internet.

La convention pour le matériel de compétition a été renouvelée.

Pour toutes demandes, merci d'utiliser l'adresse communiquée dans le compte rendu.

Informatique :

Isabelle se forme sur les compétitions. Nous ne désespérons pas que, d'ici la fin de saison sportive, elle devienne plus autonome.

Juges & Bénévoles :

Merci pour votre aide qui nous est précieuse. N'oubliez pas de vous inscrire sur les modules d'inscriptions afin de conforter les organisateurs dans leurs prévisions.

Webmaster :

Pierre assure toujours la gestion du site internet. Il apprécierait la présence d'un bénévole qu'il pourrait former le cas échéant.

Pierre regrette que, faute d'avoir reçu le compte-rendu correspondant, il n'ait pu mettre en ligne l'opération « Nettoyage de rivière » effectuée avec succès en septembre par des bénévoles du CDNEV 27.

D'une manière générale, un Comité régional ne peut diffuser une information départementale sans que cette dernière ne soit validée puis envoyée au Webmaster pour diffusion sur le site Internet.

Secrétariat :

Faute d'un ou d'une secrétaire élue, Pierre assume ce poste à titre provisoire.

Pratiquants :



Cette année nous démarrons la saison sportive avec de nouveaux pratiquants, je leurs souhaite la bienvenue.



Je remarque depuis quelques temps que des clubs se vident pour le bénéfice d'autres parce que parfois, ils ne sont pas beaucoup à pratiquer la discipline ! Je vous rappelle que le règlement fédéral de compétition des

commissions sportives autorise la pratique d'une activité pour un autre club sous certaines obligations.

Pour cela, il suffit de consulter le règlement de la discipline et de faire la demande avant le 1er septembre ! Il faut également la faire valider par le Président de la Commission nationale de la discipline ; 4 signatures au total.

Organisations, Compétitions et manifestations :

- 1^{ère} manche : Bravo à Valérie et son équipe.
- Une nage de fin d'année est prévue le 30 décembre pour les courageux.
- 2^{ème} manche en préparation
- 3^{ème} manche en préparation
- Sélectif Régional et 4^{ème} manche. Les inscriptions sont ouvertes
- Finale : cette année nous refaisons une finale organisée par la Commission sur un nouveau parcours. Le renouvellement la saison prochaine se fera sous certaines conditions : présence de bénévoles en quantité suffisante. Cette année, la date a été prise collégialement par rapport aux contraintes du calendrier fédéral de nos partenaires.